
Los amigos son una parte grande de cada una de nuestras vidas. Ellos nos influyen 

de muchas maneras y es por eso que una de las cosas más importantes en la vida 

es tener amigos verdaderos que siempre estarán allí para ti, especialmente 

durante los tiempos difíciles. 

La verdadera amistad es mucho más que divertirse con alguien. Se trata de ser capaces 

de confiar los unos en los otros y saber que no importa lo que pasa esta persona siempre 

estará allí para ti. Creo que la amistad es una cosa preciosa y algunas personas no se dan 

cuenta de eso. Una amistad es dos personas que cultivan algo que los hace felices.  

También pienso que los amigos deben ser personas que te levantan en la vida, te ayudan 

a alcanzar tus sueños y que están orgullosos de ti. Los verdaderos amigos no deben estar 

celosos de sus logros, deben estar orgullosos. 

En conclusión, creo que la amistad es una de las cosas más bellas del mundo y que la 

gente debe estar agradecida por la gente que los rodea y les da felicidad. 
 


